



Comunicado de Prensa No. 012-11
Morelia, Mich., 23 de enero de 2011

Conagua ejercerá en su totalidad y de manera eficiente el Presupuesto de Egresos de la Federación 2011

- A nivel nacional, el presupuesto asciende a 36 mil 880 millones de pesos
- Cerca de 18 mil mdp serán para el sector agua potable y saneamiento: Miguel Avilán Mendoza

La Comisión Nacional del Agua (Conagua) realizará el mayor de sus esfuerzos para ejercer en su totalidad y de una manera eficiente el presupuesto que se le asignó para 2011, que asciende a 36 mil 880 millones de pesos (mdp), con el objetivo de continuar con la ejecución de los diversos programas que impulsan el crecimiento y desarrollo del sector hídrico del país.

Lo anterior lo señaló el Subdirector General de Administración de la Conagua, Miguel Avilán Mendoza, en el marco del Foro Regional de Difusión del Presupuesto de Egresos de la Federación 2011 (PEF), que se desarrolló en la Casa de Gobierno de Morelia, Michoacán, encabezado por el Gobernador de la entidad Leonel Godoy Rangel y el Presidente de la Comisión de Recursos Hidráulicos de la Cámara de Diputados, Óscar Lara Aréchiga, ante la presencia de funcionarios de los tres órdenes de gobierno, legisladores federales y locales, sociedad civil organizada y del sector académico, entre otros.

Agregó que de la distribución del presupuesto global de la Conagua, se destinarán 17 mil 875 millones de pesos al sector de agua potable y saneamiento, lo que representa un incremento del 3.6 por ciento respecto al que se ejerció en 2010; mientras que para el rubro de hidroagrícola serán 6 mil 973 millones, lo que representa un incremento de 9.9 por ciento.

Destacó que para el área de administración sustentable del agua, el concepto tiene un incremento de 91 por ciento, al pasar de 826.7 mdp en 2010 a mil 579 mdp en el presente año, que serán destinados a acciones del Servicio Meteorológico Nacional (SMN), estudios técnicos de disponibilidad de agua, seguridad y mantenimiento de presas, calidad del agua, administración del recurso hídrico, verificaciones, medición, delimitación de zonas y cauces federales, desastres naturales y de empleos temporales, ente otros.

“Estaremos muy pendientes para coadyuvar con todos los sectores que participan en el programa hídrico, como son los estados y municipios, y tendremos que hacer un esfuerzo conjunto para poder ejercer el presupuesto en su totalidad”, expresó.

Por su parte, el Director General del Organismo de Cuenca Lerma Santiago Pacífico de la Conagua, Raúl Antonio Iglesias Benítez, informó que para la región hidrológica que comprende Aguascalientes, Colima, Guanajuato, Jalisco, Estado de México, Michoacán, Nayarit, Querétaro y Zacatecas, se destinaron en el PEF casi cinco mil mdp, que serán destinados a los diferentes programas y acciones del sector hídrico.

Agregó que en las nueve entidades que integran esta región hidrológica, ya con las ampliaciones presupuestales, en total se destinaron 4 mil 931 mdp para este 2011, de los cuales 550 corresponden a Aguascalientes, 518 a Colima, 405 a Guanajuato, 508 a Jalisco, mil 23 al Estado de México, 414 a Nayarit, 356 a Querétaro y 508 a Zacatecas.

Indicó que, particularmente para Jalisco, de manera adicional a los 508 mdp, se destinaron mil 401 mdp para la continuación de los trabajos del proyecto de la presa El Zapotillo, que proporcionará agua potable a 14 municipios de la región de Los Altos de Jalisco, la ciudad de León, Guanajuato y la Zona Conurbada de Guadalajara.

“De los 508 mdp correspondientes al estado de Jalisco, 71 de ellos se destinarán al sector agua potable y saneamiento, como son los programas de gestión hídrica, agua limpia, agua potable y alcantarillado en zonas urbanas y su contraparte en zonas rurales, tratamiento de aguas residuales y de cultura del agua; otros 262 mdp más serán para programas hidroagrícolas y el resto, 176 mdp, para acciones de administración del agua y del área técnica”, indicó.

Asimismo, para la continuación de los trabajos de las presas hidroagrícolas de El Naranjo II, Vista Hermosa y Los Panales, que se ubican en los municipios jaliscienses de Cihuatlán, Tamazula de Gordiano y Cabo Corrientes, respectivamente; y 54 mdp para acciones de la Cuenca Lerma Chapala, entre las que destacan obras en el área hidroagrícola, así como estudios y proyectos técnicos.

ooOoo